
№１－１ 

 

    ７番  宮島  眞一  議 員 

 

 

１ 福祉行政について 

 

  (１) 地域包括ケアシステムの構築について 

 

   ① 平成28年に市内を４分割し設置していた地域包括支援センターを統括し、総合

的なマネジメントを行う基幹型の地域包括支援センターを設置して６年目に入っ

たが、これまでの取組をどのように評価・総括しているか。 

 

  ② 地域包括ケアシステムの構築方針について示されたい。 

 

  ③ 地域包括支援センターの運営状況（ブランチ含む。）と今後の取組について示

されたい。 

 

  ④ 在宅医療・介護連携の取組状況と今後の取組方策を示されたい。 

 

  ⑤ 認知症施策の取組状況と今後の取組方策を示されたい。 

 

  ⑥ 生活支援サービス充実（生活支援コーディネーターの活動等含む。）の取組状

況と今後の取組方策について示されたい。 

 

（２） 児童福祉について 

  

  ① 本市の児童虐待の現状と取組状況及び今後の取組方策について示されたい。 

   

  ② 子どもの自殺の現状とこれに対する取組方策を示されたい。 

 

（３） 障害者福祉について 

 

  ① 障害者の就労移行支援及び就労継続支援の現状と就労状況について示されたい。 

 

（４） 地域福祉の取組と社会福祉協議会との連携状況について示されたい。 

  



№１－２ 

 

    ７番  宮島  眞一  議 員 

 

 

２ スポーツ振興について 

 

 (１) 鹿児島国体・全国障害者スポーツ大会について 

 

  ① 2020年10月に開催予定であった国民体育大会・全国障害者スポーツ大会が新型

コロナの関係で2023年に延期されたが、開催に向けて、気運醸成や、選手の育成

強化等への取組状況と今後の取組について示されたい。 

 

  ② 全国障害者スポーツ大会の開催を契機に、障がい者に対する理解促進と障がい

者スポーツの充実に取り組むべきと思うがどのように考えるか。 


